



En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. (Matthieu 18,20)

Une équipe d'Action Catholique Ouvrière, (ACO), se réunissant à Argenteuil, a invité un temps d'échange baptisé « Tea Time » au centre pastoral de la Basilique Saint-Denys le 1^{er} octobre 2022 de 14h30 à 17h30.

Ce temps d'échange a eu pour thème « La place de la surconsommation dans nos vies ». A partir de la démarche de la révision de vie vécue dans les équipes d'action catholique, les échanges ont été nourris tant par les expériences, les avis des convives que les petits gâteaux et les boissons chaudes présents à table et... l'Esprit Saint.

Voici quelques morceaux choisis : « *L'argent, on en a besoin. Il devient mauvais quand il te fait faire des choses qui te font perdre l'estime de soi* »

« *Il y a tout en Europe. En Afrique, on retape ce qu'en Europe on rejette. Les personnes n'ont pas les moyens* »

« *Quand j'avais peu de moyens, avant d'acheter, je me posais des questions : «Est-ce que j'en ai besoin ? En aurais-je l'utilité ? Le prix en vaut-il la peine ?* »

Les invités ont été enthousiastes de vivre un temps d'échange et ont d'ores et déjà demandé à l'équipe d'ACO organisatrice de les contacter pour de prochaines rencontres.